



VIÑA CHOCALÁN PRESENTE EN CENA OFRECIDA EN HONOR AL PRESIDENTE DE LOS ESTADOS UNIDOS DE AMÉRICA, SEÑOR BARACK OBAMA Y SEÑORA.

El lunes 21 de marzo, se realizó una cena en el Palacio de La Moneda para recibir al Presidente de los Estados Unidos, Barack Obama y Señora.

Viña Chocalán fue una de las viñas seleccionadas con dos de sus vinos para acompañar el menú en 4 tiempos, que preparó la prestigiosa banquetera Sofía Jottar.

Los trescientos asistentes tuvieron la oportunidad de brindar con el **Pinot Noir Gran Reserva 2009** de Viña Chocalán, valle del Maipo. Un vino delicado, con alta tipicidad varietal y elegancia. Fresco, sedoso, de taninos suaves y cerezas negras maduras enmarcadas en delicados tonos de tostado y especias, aportados por su permanencia en barricas de roble frances.

El segundo vino, fue un **Chardonnay Malvilla Chocalán 2009**. La viña se ubica a solo 4 km del Océano Pacífico, terroir que imprime al vino un sello muy particular. El clima frío, la brisa marina y las raíces creciendo en un suelo provisto de conchas y fósiles marinos, han determinado que este Chardonnay Malvilla de Viña Chocalán sea reconocido como uno de los mejores de Chile.

En cada copa se descubre la real armonía entre notas frutosas, minerales, ahumadas y una crocante frescura. Una boca bien estructurada, muy compleja y seductora; de gran fineza y carácter. Los vinos Chocalán Malvilla son el maridaje perfecto para los deliciosos frutos de nuestra costa chilena.

